

que, coincidiendo con la Exposición Universal de París en 1878, debía celebrar la Económica el primer centenario de su fundación. El Presidente de la Comisión General Española de aquel certamen de la industria, del trabajo y del ingenio humano, estimó que nuestra Sociedad debía figurar en el mismo, y al efecto, dirigió a los Presidentes de las Económicas del reino, una circular, en ruego de que se le remitiese una noticia histórica; una colección de los trabajos impresos en auge de los fines sociales, durante el curso de los últimos diez años; un extracto de los presupuestos anuales de gastos e ingresos, y un cuadro sinóptico de las enseñanzas por entonces establecidas, así como de los profesores y socios de la Corporación.

Aceptada la propuesta, aunque limitado su alcance por apremios del tiempo, en Junta extraordinaria de 26 de Enero, se acordó la redacción de una Reseña Histórica comprensiva de lo que pudiera decirse «el primer siglo de la Económica de Amigos del País, de Murcia: 1777-1877».

Para llevar a cabo un trabajo que la Sociedad juzgó en su día meritísimo, se nombró una Comisión compuesta del Censor D. Félix Martínez Espinosa, de los arquitectos y profesores de la Academia D. Jerónimo Ros Giménez y D. José Ramón Berenguer, y del Secretario D. Carlos García Clemencín, presidida por el Director D. Agustín Escribano Lopez.

En sesión de 29 de Mayo del citado año, presentó la Comisión «su importante y meritorio trabajo... encargo el más pesado, por lo minucioso, que se ha realizado desde el origen de este Cuerpo Económico». Con harta justificación se otorgó a sus autores un voto de gracias, y se acordó darlo a la estampa. Por él ha logrado nuestra Sociedad justo